

La Fundación EPM llevará agua potable a comunidades educativas rurales de Barichara, Lebrija, Enciso y San Vicente de Chucurí en Santander.

- Más de 1600 estudiantes y docentes de cuatro comunidades educativas rurales de Santander se beneficiarán de las soluciones de potabilización que se instalarán este año, gracias al programa Agua para la Educación, Educación para el Agua.
- En 2023, la Fundación EPM llevará agua potable a más de 26 centros educativos rurales de Antioquia, Santander, Quindío y Cundinamarca.
- Desde 2011, el programa Agua para la Educación, Educación para el Agua ha beneficiado a más de 96.000 personas en el país.

Medellín, febrero 24 de 2023. La **Fundación EPM** llevará agua potable a cuatro comunidades educativas rurales en Barichara, Lebrija, Enciso y San Vicente de Chucurí en el departamento de Santander, beneficiando a más de 1600 estudiantes y docentes, así como a cientos de familias que habitan en los alrededores de las instituciones educativas.

Todo esto gracias al desarrollo del programa **Agua para la Educación, Educación para el Agua**, que, desde el 2021, le ha permitido a la Fundación instalar **811** soluciones de potabilización, y al concurso **Más Agua, Más Sonrisas**, que nació en 2016 con el objetivo de impulsar a que las administraciones municipales participaran para llevar agua potable a las escuelas que más lo necesitaran en Antioquia.

Sin embargo, en 2022 por primera vez, fue ampliada la convocatoria para que participaran los 459 municipios donde tiene presencia el **Grupo EPM** en Colombia. Esto permitió que nueve municipios del departamento de Santander presentaran sus propuestas. De ellas, cuatro resultaron ganadoras al obtener puntajes superiores al 70 % sobre 100.

Esto permitirá que en 2023 la **Fundación EPM** lleve agua potable a las siguientes instituciones educativas rurales: Guane sede Butaregua, Colegio Integrado Nuestra Señora de Las Mercedes, Institución Educativa Guamales y Colegio José de Ferro Sede Escuela Rural Cochaga.

Agua para la Educación, Educación para el Agua

Miles de niños, niñas y familias que habitan cerca de los centros educativos hoy pueden disfrutar de un vaso de agua potable mientras cumplen con sus actividades cotidianas,





gracias al trabajo que realiza la **Fundación EPM** que tiene entre sus prioridades continuar llevando agua potable a las poblaciones más necesitadas.

La solución de potabilización

En 2022, la **Fundación EPM** implementó mejoras en la infraestructura de soluciones de potabilización con una alternativa más compacta y de fácil mantenimiento para las comunidades que se benefician de ella.

La solución está construida en madera plástica reciclada, los filtros son de membrana cerámica, lo que permite su disposición de forma amigable con el ambiente y la carcasa es de aluminio, lo que facilita su reúso. Además, está diseñada para resistir cualquier tipo de clima gracias a la flexibilidad de la estructura física de su sistema y especialmente a su tecnología de ultrafiltración de carburo de silicio que permite la desinfección pre y post filtración.

INFORMACIÓN Y PRENSA Juliana Zuluaga Tamayo 3137209471

